

spa.

BEAUTE



Softtel, Golfe d'Ajaccio Thalassa Sea & Spa

LE MAGAZINE DES DÉCIDEURS
spa | beauté | bien-être | santé

N°106 | JUILLET/AOÛT 2024



APPRENDRE À BIEN VIVRE À SAINT-TROPEZ !

..... par Michèle de LATTRE

Qui aurait deviné qu'il existe un hôtel, à quelques pas de la célèbre plage de Tahiti à Saint-Tropez, qui pouvait être un modèle du bien-vivre ? Réponse : c'est La Ferme d'Augustin ! La nourriture est hyper saine, les massages sont divins, et l'eau de la piscine est sublimée... Christophe Vallet vous en parle avec passion.



60

PAS DE PLACE !

«Comme tout le monde, je voulais un spa, mais je manquais totalement de place et en plus je voulais être innovant !

Alors, voilà les solutions que j'ai trouvées.

INSTITUT-SPA D'EXCEPTION

Tout d'abord, je me différencie avec un institut-spa de beauté très haut de gamme, composé de deux cabines, une grande et une petite, en collaboration avec Catherine Cerezo, championne de Suisse de massages. Elle dirige l'Institut Fleur de Coton, l'un des meilleurs instituts de Genève avec treize cabines.

Avant, j'avais d'excellentes masseuses qui venaient faire des soins en chambre, mais ce n'étaient pas aussi luxueux que les nouvelles salles !

Aujourd'hui, c'est vraiment autre chose, c'est au-dessus de tout ce qu'on connaît. Les massages sont extraordinaires. C'est rare de trouver des spa praticiennes d'un tel niveau aussi exceptionnel.

L'institut-spa est ouvert toute la journée sur rendez-vous avec deux ou trois esthéticiennes selon la saison.

Je ne prends pas de commission, mais cela m'attire une clientèle de grande qualité.

Un hôtel en général gagne de l'argent avec les chambres. En ce qui concerne La Ferme d'Augustin, les chambres payent l'institut et le restaurant, car on a beaucoup de staff et nous ne proposons que le meilleur !

UNE PISCINE SUBLIMÉE

J'ai une piscine balnéo chauffée avec des jets et j'ai décidé de l'équiper avec la machine Sublio. Je suis le seul à l'avoir.

J'ai découvert la technologie Sublio dans un salon au cours duquel j'ai rencontré Frédéric Esnault, son concepteur-créditeur. J'ai été séduit. Je me suis dit que c'était un coup de poker, mais j'y ai vraiment cru, surtout après avoir vu toutes les études. Et donc, j'ai tenté l'expérience et j'ai fait équiper notre piscine avec Sublio. Immédiatement, j'ai été impressionné par les résultats, je ne pensais pas que l'on pouvait faire tant de bien à nos clients. D'après Frédéric Esnault, Sublio est mille fois plus puissant et bénéfique qu'une cure thermique ou de thalassothérapie. Il régénère la peau, il améliore les coupures et les plaies qui ne se sont pas refermées, la cicatrisation, l'eczéma... J'ai eu des clients qui ont été guéris en profitant de l'eau de la piscine sublimée par Sublio. Les retours sont excellents.

CONCLUSION

Avec la nourriture, les massages dans notre institut-spa et notre piscine avec son eau magnifiée, nous nous différencions vraiment de la concurrence (il y a une vingtaine de spas à Saint-Tropez !) et arrivons à être un hôtel unique à Saint-Tropez !

